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为什么巴菲特公司的股票那么贵为什么巴菲特股票那么厉
害-股识吧

一、巴菲特买股票数量如此巨大，为什么不去一级市场买呢？

首先要说明的是巴菲特的股票绝大部分是不通过二级市场买的，只不过卖的时候大
部分通过二级市场，是中国的股民自以为是的认为他和我们一样是二级市场的操作
者。
巴菲特的理论是投资价值理念，他通过自己的一些队伍（巴菲特不是个人炒股，是
他的公司），了解和分析上市公司的信息，然后在他觉得合理的情况下在一级或二
级市场买入。
还有作为有影响力的公司，会有上市公司主动找他增发。
在巴菲特的书里从来没有说过他的股票都是从二级市场买的。
至于买入后的手续，包括通报等，在美国肯定是有的。
只不过媒体神话了他，这些细节是不会写出来的。
所以，巴菲特不是普通股民可以做到的，只是他的理念可以作为参考而已。

二、看了这些，终于知道巴菲特为什么能赚那么多钱了

主要是因为巴菲特非常注重行业和公司基本面研究，不会因为短期波动轻易买卖。
利用投研工具（例如萝卜投研）充分研究行业和公司基本面，我们平常也学习巴菲
特的投资之道，有希望从市场中赚到通过努力研究而得来的钱。

三、巴菲特买股票数量如此巨大，为什么不去一级市场买呢？

首先要说明的是巴菲特的股票绝大部分是不通过二级市场买的，只不过卖的时候大
部分通过二级市场，是中国的股民自以为是的认为他和我们一样是二级市场的操作
者。
巴菲特的理论是投资价值理念，他通过自己的一些队伍（巴菲特不是个人炒股，是
他的公司），了解和分析上市公司的信息，然后在他觉得合理的情况下在一级或二
级市场买入。
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还有作为有影响力的公司，会有上市公司主动找他增发。
在巴菲特的书里从来没有说过他的股票都是从二级市场买的。
至于买入后的手续，包括通报等，在美国肯定是有的。
只不过媒体神话了他，这些细节是不会写出来的。
所以，巴菲特不是普通股民可以做到的，只是他的理念可以作为参考而已。

四、为什么巴菲特股票那么厉害

就个人所知，巴菲特成为股神大概有以下四方面原因：1天赋2勤奋3家庭环境4时代
背景。
首先是天赋，一个人要想在股票投资中取得成功，要有足够多的理性和清晰的逻辑
思维，而这一点几乎是巴菲特与生俱来就拥有的。
再说勤奋，巴菲特在五六岁的时候就开始拿着可乐去到处贩卖，这一点恐怕不是哪
一个小孩可以轻易做到的，在巴菲特上高中的时候他已经拥有了上万美元的资产，
这全是他自己做小生意和送报纸所赚得的。
这么小就拥有丰富的商业实战机会着实难得。
巴菲特的家庭环境对巴菲特影响也很重要，因为他的父亲就是一个证券投资的从业
人员，所以巴菲特从小就接受了证券投资方面的理念和无形的教育。
巴菲特成长于美国经济蓬勃发展的时代，所以可以供他挑选的企业众多，可以用来
实验他投资理念的知识众多。
加之，格雷厄姆和菲利普�费雪对他的影响，他最终走向了成功。
巴菲特的成功恰恰证明了那句歌词所唱的：没有人能随随便便成功！成功总有其背
后的原因。

五、为什么巴菲特股票那么厉害

就个人所知，巴菲特成为股神大概有以下四方面原因：1天赋2勤奋3家庭环境4时代
背景。
首先是天赋，一个人要想在股票投资中取得成功，要有足够多的理性和清晰的逻辑
思维，而这一点几乎是巴菲特与生俱来就拥有的。
再说勤奋，巴菲特在五六岁的时候就开始拿着可乐去到处贩卖，这一点恐怕不是哪
一个小孩可以轻易做到的，在巴菲特上高中的时候他已经拥有了上万美元的资产，
这全是他自己做小生意和送报纸所赚得的。
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这么小就拥有丰富的商业实战机会着实难得。
巴菲特的家庭环境对巴菲特影响也很重要，因为他的父亲就是一个证券投资的从业
人员，所以巴菲特从小就接受了证券投资方面的理念和无形的教育。
巴菲特成长于美国经济蓬勃发展的时代，所以可以供他挑选的企业众多，可以用来
实验他投资理念的知识众多。
加之，格雷厄姆和菲利普�费雪对他的影响，他最终走向了成功。
巴菲特的成功恰恰证明了那句歌词所唱的：没有人能随随便便成功！成功总有其背
后的原因。

六、巴菲特买股票数量如此巨大，为什么不去一级市场买呢？

首先要说明的是巴菲特的股票绝大部分是不通过二级市场买的，只不过卖的时候大
部分通过二级市场，是中国的股民自以为是的认为他和我们一样是二级市场的操作
者。
巴菲特的理论是投资价值理念，他通过自己的一些队伍（巴菲特不是个人炒股，是
他的公司），了解和分析上市公司的信息，然后在他觉得合理的情况下在一级或二
级市场买入。
还有作为有影响力的公司，会有上市公司主动找他增发。
在巴菲特的书里从来没有说过他的股票都是从二级市场买的。
至于买入后的手续，包括通报等，在美国肯定是有的。
只不过媒体神话了他，这些细节是不会写出来的。
所以，巴菲特不是普通股民可以做到的，只是他的理念可以作为参考而已。

七、各位，我终于知道巴菲特为什么是世界巨富了，原因很简单
，美国存在价值投资，而

没错！中国股票没有价值！全部都是天朝在赚钱我们只能投机

八、各位，我终于知道巴菲特为什么是世界巨富了，原因很简单
，美国存在价值投资，而
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没错！中国股票没有价值！全部都是天朝在赚钱我们只能投机
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